
Beschlussprotokoll  
Sitzung der Gemeindevertretung Bentzin vom 21.12.2020 
 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende: 20:28 Uhr 
 
Tagungsort: Gemeinderaum „Jugendclub“ Bentzin 
 
Teilnehmer: Frau Gawrich 
 Herr Giermann  
 Herr Kühling 
 Frau Schult  
 Frau Schultz 
 Herr Kindermann 
 Herr Logall 
 Herr Prof. Dr. Dr. Piek 
 Frau Foth 
 
Entschuldigt: - 
 
Verwaltung: Herr Schöne 
 
Gäste: Herr Sinnecker – Einwohner der Gemeinde 
  
  
  
TOP 01: Sitzungseröffnung 

Frau Gawrich eröffnet die Sitzung der Gemeindevertretung Bentzin; stellt die 
Ordnungsmäßigkeit der Einladungen, die Anwesenheit (9/9) und die Beschlussfähigkeit fest.  

 
TOP 02: Änderungsanträge zur Tagesordnung 

BM gibt einen neuen TOP an „TOP 13.1 Personalangelegenheiten“ dieser wurde vorher 
schon als Tischvorlage verteilt. 
Die geänderte Tagesordnung wird wie folgt einstimmig beschlossen. 

 
Tagesordnung 

01. Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der 
Anwesenheit 

und der Beschlussfähigkeit 
02. Änderungsanträge zur Tagesordnung 
03. Billigung des öffentlichen Teils der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung 
04. Bericht der Bürgermeisterin 
05. Einwohnerfragestunde 
06. Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreter, Bericht aus den Ausschüssen 
07. Festsetzung der Hebesätze 2021 
08. Zwischenabrechnung Zarrenthiner Kiessee und Wasserwanderrastplatz 
09. Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 

Nichtöffentlicher Teil der Sitzung 
10. Billigung des nichtöffentlichen Teils der Sitzungsniederschrift der letzten Sitzung 
11. Auftragsvergabe Spielgeräte 
12. Grundstückangelegenheit Gestattungsvertrag 
13. Personalangelegenheit 
14. Schließen der Sitzung 

 

 

 

 



 

TOP 03: Billigung des öffentlichen Teils der Sitzungsniederschrift der letzten Sitzung  

Die Sitzungsniederschrift der letzten Sitzung liegt den Gemeindevertretern vor. 
Frau Gawrich stellt fest, dass keine Einwände gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift 
eingegangen sind und dieser damit als bestätigt gilt. 

 
 
Abstimmungsergebnis:  gesetzliche Mitgliederzahl:   9 
Anwesend:   9 
Dafür:    9 
Dagegen:   0 
Enthaltung    0 
 

 
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder der 
Gemeindevertretung weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt: -. 
 
 

 
TOP 04: Bericht der Bürgermeisterin 

Frau Gawrich berichtet: 

 Kita Bauanlaufberatung  
o Alle Firmen waren anwesend 
o Es kommt noch zu Verzögerungen, beginn wird wahrscheinlich in der letzten 

Januar Woche sein 
o Durch Corona soll der Beginn auf die Februarferien verlegt werden 

 Sitzung des HA zur Vorbereitung des Amtsausschusses 
o BM Gawrich war nicht anwesend beim Amtsausschuss 
o BM Gawrich gab den Brief zum Amtsblatt in der Hauptausschuss Sitzung ab 

 Versammlung Wasser und Boden Verband und der edis beide ausgefallen auf Grund 
von Corona 

 Versammlung Wasser- und Abwasserzweck Verband am 19.12.2020 
o Es gibt eine Erhöhung des Grundbeitrages bei Wasser und Abwasser  
o Auf dem Investitionsplan für 2021 ist die Erweiterung der Abwasseranlage in 

Bentzin festgehalten 

 Weg nach Leussin ist fertig beschnitten 

 Eigentumsverhältnisse in Zarrenthin wurden begutachtet 
o Ein Eigentum ist verwittert dies wurde bereinigt 
o Gespräch mit Herrn Lindemann, über den Graben 

 Frage von BM ist dies nicht Sache des Wasser und Bodenverbandes? 
 Antwort von Herrn Lindemann, dieser wurde bisher nicht aufgenommen 
 Ein weiteres Gespräch wird folgen 

 Die Spielgeräte in Alt Plestlin sind saniert 
o Sehen gut aus, es ist auch schon abgerechnet 

 Rohrleitung Alt Plestlin Bürgermeister Kanal ist abgeschlossen 

 Spielgeräte am Kiessee sind aufgestellt und es gibt einen kleinen Mängel vom TÜV, 
dies wird noch behoben 

 Das Bushäuschen sollte noch 2020 geliefert werden. 

 Die Gemeinde hat für die Weihnachtszeit Lichtpunkte gesetzt 
o BM besorgte 2 Projektoren, da es bedenken bei Lichterketten gab 
o Turm in Zemmin und Bentzin werden davon angestrahlt 
o Strahler in Zemmin wurden erneuert auf LED 
o Lichtpunkte für Alt Plestlin werden noch gesetzt 
o Einwohner haben sich auch bemüht es leuchten zu lassen 

 Aufmerksamkeit für die Renter an Weihnachten 
o BM hat im Namen der Gemeinde einen Brief geschrieben mit einem kleinen 

Licht als kleine Hoffnung 

 07.12. Bürgermeistersprechstunde 



o Herr Rackow sprach über den Internetauftritt des Amtes das dieser mal 
erneuert werden musste 

o Und Herr Rackow sprach die Sache mit dem Reiterhof an, Herr Giermann soll 
im neuen Jahr verständigt werden 

 Gemeindemitarbeiter brachte die Kasse vom Kiessee, diese wurde zusammen mit 
Frau Kriemann ausgezählt. 
o Der Gemeindemitarbeiter lässt das Kleingeld in Scheine umwandeln 

 Grafitti an der Bushaltestelle in Bentzin wurde zu Anzeige gebracht 

 Es gab eine Kompensationszahlung vom Landkreis für fehlende Steuereinahmen 
hinsichtlich Corona 

 Satzung Beschluss vom Ferienpark 
o Alle Sachen wurde bereinigt im Bereich der Naturschutzbehörde 
o Es fehlt nur noch die Veröffentlichung, Anzeigeschluss war Mitte November 
o Frau Bodemann hat noch ein Problem mit dem Emissionsschutz, dieses müsste 

noch geklärt werden 
o Der Planer will rechtliche Schritte einleiten da es über ein Jahr Zeit gewesen ist, 

Frau Bodemann sagt sie hat Rückendeckung vom Landkreis 
 
 
 

TOP 05: Einwohnerfragestunde 

 Herr Sinnecker spricht die Linden in Alt Plestlin an, die laut seiner Aussage fast alle 
Krank sind. 
o BM erwidert, dass an allen Linden ein Kronenschnitt gemacht wird und kommt 

dort raus, dass sie alle hohl sind, dann greift die Verkehrssicherungspflicht. Der 
Kronenschnitt erfolgt im neuen Jahr 

 GV Piek spricht von seiner Frau, dass bei ihnen an der Einfahrt 2 große Löcher sind 
und nun fragt was man dort machen kann.  
o GV Kühling erwidert, dass es fast die ganze Straße betrifft und man im Frühjahr 

alle auffüllen sollte. Weitergeben ans Bauamt. 
 

 
TOP 06: Anfragen & Mitteilungen der Gemeindevertreter, Bericht aus den Ausschüssen 

 GV   Straße im Zemminer Wald ist kaputt gefahren von den Stroh-LKW´s da sie dort 
immer drehen. 
o GV Kühling erwidert, dass wie bei den Rüben sein soll. Er denkt das sich dort 

wenig bis gar nichts ändert und die Gemeinde es selbst beheben muss 

 GV Piek spricht an des es beim Kiessee ja 3 Huggel (Ecke Anlagen Sportplatz, neben 
dem 1. Huggel) gibt damit die Leute da nicht so schnell fahren. Er beobachtete einen 
Quad Fahrer der diese Huggel einfach umfahren hat und das auch sehr schnell. GV 
Piek fragt an ob man dort nicht einen großen Stein oder ähnliches hinlegen kann 
damit sie dort nicht mehr so rasen können. Weitergeben ans Ordnungsamt. 

 GV Logall spricht die Sache mit dem Strom am Kiesee an  

 BM erwidert, dass der Imbiss auch Strom benötigt auch wenn er nicht da ist, da die 
Kühltruhen trotzdem laufen, dort gibt es nur einen Zähler für den gesamten Kiessee  
o Soll noch einmal geprüft werden 

 GV Kühling spricht noch einmal den Straßenbau an und die Kabelunterführung 

 GV Kühling spricht an das die Gemeinde sich nochmal mit den Finanzen auseinander 
setzen möchte, dass dies nicht in Vergessenheit gerät. 

 
 
 
 
 

TOP 07: Festsetzung der Hebesätze 2021 

BM erläutert den TOP.  

Die Satzung über die Festsetzung der Hebesätze für die Grundsteuer und 

Gewerbesteuer für das Haushaltsjahr 2021 (Hebesatzsatzung 2021) der Gemeinde 

Bentzin laut Anlage. 



 

 

Beschluss-Nr.  032-09/2020 
Abstimmungsergebnis:  gesetzliche Mitgliederzahl:   9 
Anwesend:   9 
Dafür:    9 
Dagegen:   0 
Enthaltung    0 

 
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder der 
Gemeindevertretung weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt: -. 
 
 
 

TOP 08: Zwischenabrechnung Zarrenthiner Kiessee und Wasserwanderrastplatz 

BM erläutert den TOP. Und möchte den TOP auf eine andere Sitzung vertagen. 
Vertrag mit der DLRG wurde gekündigt, weil der Vertrag veraltet ist. Frau Witt vom Amt gab 
BM Gawrich noch weitere Stellen an denen sie sich wenden kann.  

Kurze Diskussion. 

 

 
TOP 09: Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 

BM Gawrich schließt den öffentlichen Teil 19:07 Uhr. 

 


